

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 28, 2023 - 14:30



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 28 September 2023 - Hari Kamis, BRIPDA BILLY, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk memperkuat hubungan dengan warga masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan wilayah.

Dengan penuh semangat, BRIPDA BILLY memulai kegiatannya pukul 09.00 pagi dan berkeliling ke rumah-rumah warga di Desa Buniwangi. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk menjalin silaturahmi yang erat dengan warga dan memberikan informasi mengenai program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang hangat, BRIPDA BILLY juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, atau masalah yang mereka hadapi sehari-hari. Pendekatan yang ramah dan dialogis ini memungkinkan masyarakat untuk merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian dan lebih percaya untuk berbagi informasi.

Salah satu poin penting yang disampaikan dalam pertemuan ini adalah pentingnya kembali mengaktifkan siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai upaya bersama untuk mencegah tindak pidana pencurian. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam giat DDS ini juga bertujuan untuk mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan mereka masing-masing.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi yang baik dari warga Desa Buniwangi, yang merasa lebih terlibat dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Semangat dan komitmen BRIPDA BILLY dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas turut memberikan dampak positif dalam membangun hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan demikian, kunjungan door to door yang dilakukan oleh BRIPDA BILLY ini bukan hanya sekedar agenda rutin, tetapi juga merupakan salah satu bentuk nyata dari pelayanan dan perhatian kepolisian terhadap masyarakat. Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Buniwangi dan seluruh wilayah hukum Polsek Surade.

Demikianlah liputan dari Desa Buniwangi, Kabupaten Sukabumi, dalam kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPDA BILLY. Kami berharap kegiatan positif semacam ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.